

Sabiñánigo, en fiestas

AYER, HOMENAJE A LA TERCERA EDAD

Sabiñánigo vive hoy una jornada festiva dentro de sus fiestas patronales marcada por el acontecimiento de mayor proyección exterior: la Clásica Ciclista Zaragoza - Sabiñánigo, con la presencia de una buena parte de los mejores corredores españoles del momento.

Se espera que este acontecimiento deportivo concite a un gran número de serraleses en las calles de esta población por donde discurrirá y finalizará hasta la carrera. Unas calles que en los días pasados ya han sido escenario colorido y colorista de diversas personas y peñistas con cuerpo festivo. No obstante se ha apreciado una menor participación que en años anteriores de esta población juvenil que da una especial dimensión a estas fiestas.

Durante la jornada de ayer los actos previstos se desarrollaron según el programa, iniciándolos los más activos con el cuerpo un tanto

cansados después de la maraton de baile bajo el ritmo del Grupo Cumbre.

El acto más entrañable de la mañana fue el homenaje a la tercera edad en la Residencia de Ancianos con la participación de todos los pensionistas y autoridades, reinas de las fiestas y público en general que compartieron un rato de ocio y diversión.

Por la tarde y como ya es norma en estas jornadas festivas la cerrada de las «peñas» congregó a gran número de público. Con la plaza llena se lidió y dio muerte a dos becros por los más atrevidos de la localidad.

El día se completó con las sesiones de baile que a cargo del Grupo Recuerdos y de la Orquesta Salduba.

Hoy es el día grande para la gente menuda con un gran festival infantil que no contará con la anunciada presencia de Torre Bruno que ha sido sustituido por los grupos Arco Iris y Trota Mundos.

Sesenta corredores y 196 kilómetros

Hoy, se disputará la XVI Clásica Zaragoza - Sabiñánigo de ciclismo

M. A. B.

Sesenta corredores tomarán la salida a las ocho de la mañana de la plaza del Pilar, en Zaragoza, iniciando así los 196 kilómetros de recorrido de la XVI Clásica Zaragoza - Sabiñánigo. La prueba es una de las más prestigiosas del calendario ciclista nacional y eso lo demuestra el hecho de que estarán los siete equipos profesionales que hay en España. En la línea de salida estarán los Kelme, Reynolds, Tekla, Zor, Orbea, Dormilón y Hueso. También podrán salir dos corredores aficionados aragoneses, Ruiz Francés y Gerardo Pérez, del Donuts, que quieren dar el salto al campo profesional la próxima temporada y para ello tienen hoy una buena piedra de toque. Las gestiones para que puedan tomar parte las ha realizado el presidente de la Federación Aragonesa, Antonio Betrán. Si estará el único ciclista aragonés profesional, Carlos Hernández, recién llegado del Tour. Es posible que no puedan estar sus compañeros de equipo Arroyo y Gorospe, ya que habían recibido alguna oferta para participar en unas pruebas en tierras francesas nada más concluir la Vuelta a Francia. El presupuesto de esta edición asciende a 1.575.000 pesetas y en él se incluye, por vez primera, una aportación del Ayuntamiento de Zaragoza. Martín Laporta, presidente del Club Ciclista Sabiñánigo —entidad organizadora—, explicaba ayer que «el de este año es el presupuesto más elevado pero después de mucho esfuerzo y trabajo, hemos logrado sacar adelante una nueva edición». La Clásica ha estado también este año en el aire hasta el último momento por los muchos problemas que los organizadores tienen que sortear. El propio Martín Laporta llegó a dimitir como presidente del Club, «pero volví porque me lo pidieron insistentemente». A las ocho de la mañana saldrá la carrera de Zaragoza. En Huesca habrá una meta volante instalada en el Coso Alto y el paso por nuestra ciudad está previsto para minutos después de las nueve y media. Los corredores se dirigirán a Biescas —la novedad más importante— y bajarán a Sabiñánigo de nuevo para dar tres vueltas al Alto de Cartirana —de tercera categoría— para, después, cruzar la línea de meta en el lugar de costumbre. Recordemos que el vencedor de la pasada edición fue el corredor del Zor, Eduardo Chozas.

125.000 pesetas el primer premio Convocado el III Certamen de Pintura «Ciudad de Fraga»

H. ANDREU

El grupo de arte de Fraga y la Comisión de Cultura y Fiestas Populares del M. I. Ayuntamiento de Fraga (Huesca), convocan el III Certamen «Ciudad de Fraga», con arreglo a las siguientes bases:

- 1.—La modalidad objeto del certamen es la de pintura.
- 2.—Las técnicas, la temática y los materiales, son de libre iniciativa del autor. El tamaño de las obras no podrá ser menos de 61 x 50 centímetros. Todas las obras deberán presentarse enmarcadas en listón.
- 3.—Cada autor podrá presentar un máximo de dos obras, siendo condición indispensable que las obras sean originales.
- 4.—Se establecen los siguientes premios: Primer premio: 125.000 pesetas; segundo premio: 75.000; y premio especial: 25.000 pesetas a la mejor obra presentada por una artista fragatina (incompatible con el primer y segundo premio).
- 5.—Todas las obras premiadas quedarán en propiedad del M. I. Ayuntamiento de Fraga, con destino a su Patrimonio Artístico y Cultural.
- 6.—El jurado estará compuesto por dos representantes de las entidades organizadoras y tres personalidades del mundo de las artes. Su fallo será inapelable.
- 7.—El jurado realizará una preselección de las obras presentadas al Certamen, pudiendo desestimar las que considere oportuno, en función de conseguir una mayor calidad del mismo. Asimismo, podrá declarar desierto cualquiera de los tres premios con que está dotado el certamen.
- 8.—En los trabajos presentados, no aparecerá el nombre ni la firma del autor, debiendo consignarse al dorso el título de la obra. Ese mismo título figurará en un sobre cerrado, en cuyo interior se depositará una nota con el nombre y apellidos del autor, dirección postal y número de teléfono.
- 9.—La presentación de las obras se efectuará en la Secretaría del M. I. Ayuntamiento de Fraga, de 10 a 14 horas. El plazo de presentación se cerrará el 22 de septiembre de 1984, a las 14 horas.
- 10.—Cuando los trabajos se entreguen en mano, cada concursante recibirá un resguardo por cada obra que presente a concurso, que servirá para retirarla después del Certamen. Las obras que se reciban por correo o facturadas, serán devueltas a su autor, si así lo solicita, a portes debidos.
- 11.—Los autores podrán hacerse cargo de sus obras entre el 20 de octubre y el 30 de noviembre de 1984. Transcurrido dicho periodo de tiempo, se entenderá que las obras no recogidas han sido donadas por los autores al M. I. Ayuntamiento de Fraga, que podrá disponer libremente sobre ellas.
- 12.—Las entidades organizadoras no se hacen responsables del deterioro o accidentes que puedan sufrir las obras presentadas al Certamen.
- 13.—La participación en el presente certamen implica la aceptación de las bases del mismo.

Firmado el acuerdo del Servicio Social de Base para la comarca del Sobrarbe

Paco SIERRA

Con asistencia del consejero de Sanidad, Bienestar Social y Trabajo de la Diputación General de Aragón, Alfredo Arola, y el delegado provincial de la Consejería, Manuel Muniesa, se firmó en la mañana de ayer el convenio de colaboración entre la DGA y los Ayuntamientos de la comarca de Sobrarbe de cara al servicio de asistencia social de base. Para los núcleos de esta comarca han correspondido dos asistentes sociales que en un principio están centrando su labor en la divulgación del servicio y en el conocimiento de la realidad del Sobrarbe en los distintos aspectos, individuales, sociales y comunales.

Las primeras impresiones recibidas por ambas asistentes dejan entrever la dificultad del trabajo en unos pueblos con poca pobla-

ción, envejecida, muy diseminada, de muy distintas características y con un futuro que no se ve halagüeño y para el que van a tener una considerable influencia en el carácter introvertido y no falto de desconfianza de la gente de la comarca.

La asistencia y posibles ayudas a la tercera edad —animación cultural y posibles subvenciones para focos de iniciativas crecientes en los pueblos— la atención al constante quehacer de la mujer de la montaña y la triste situación de los solterones que pueden dar fin a la historia de muchas familias en la comarca, son los puntos más necesitados de atención en el estudio de la situación que han realizado hasta el momento, en la que va a tener gran influencia la dejadez administrativa en la que se ha visto envuelta la comarca de Sobrarbe.

Marraco recibe a la Selección Nacional de Ciclismo

ZARAGOZA, 26. — (Efe). — El presidente del Gobierno aragonés recibió esta mañana a los integrantes de la selección nacional de ciclismo, que actualmente se entrenan en el velódromo de Zaragoza, de cara a los próximos mundiales de dicha especialidad deportiva.

Los integrantes de la selección nacional han acudido a la sede de

la Diputación General de Aragón acompañados por su seleccionador, Juan Carlos Pérez, y por el presidente de la Federación Aragonesa de Ciclismo, Antonio Betrán.

Los seleccionados españoles, entre los que se encontraban los corredores Pello Ruiz Cabestany y Avelino Perea, fueron obsequiados con un recuerdo tras la breve

salutación del presidente aragonés, quien animó a los corredores a conseguir los mayores éxitos para el ciclismo español.

La selección nacional de ciclismo viene entrenando asiduamente en el velódromo zaragozano, dada la similitud de características de dichas instalaciones con las del velódromo de Barcelona, sede del próximo campeonato del mundo de ciclismo.

Convenio entre la DGA y la Universidad de Zaragoza

ZARAGOZA.—

El rector de la Universidad de Zaragoza, Vicente Camarena y el consejero de Industria de la Diputación General de Aragón, Eulogio Malo, firmaron ayer un convenio de colaboración sobre auditorías energéticas con el fin de desarrollar y mejorar los procesos tecnológicos con fines industriales en la región aragonesa.

El presupuesto global del convenio asciende a doce millones de pesetas, cantidad que será utilizada por la Diputación General de Aragón para la adquisición del equipo y contratación del personal necesario para llevar a cabo los trabajos.

La Universidad de Zaragoza, por su parte, se compromete a coordinar la realización de cuarenta prediagnósticos y quince auditorías en distintas empresas aragonesas, según las definiciones establecidas por el Instituto para el Ahorro de la Energía.